
BESCHLUSSVORLAGE

V/2014/1962

Beratungsfolge:

Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss
Rat der Gemeinde Swisttal

Termin

26.05.2020
16.06.2020

Entscheidung

Vorberatung
Entscheidung

Öffentl.

Ö
Ö

Tagesordnungspunkt:



Neufassung des Entgelttarifs zur Benutzungsordnung der Aula der
Sekundarschule Heimerzheim

Beschluss:

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss empfiehlt dem Rat, das Nutzungsentgelt für die Anmietung der Aula der Georg-von-Boeselager Schule in Heimerzheim von 200,-- € auf 250,-- € pro Veranstaltungstag anzuheben.

Sachverhalt:

Die Aula der Georg-von-Boeselager Sekundarschule steht neben schulischen Zwecken auch verschiedenen Swisttaler Vereinen und Gruppierungen (z.B. Kinderkurse) für öffentliche Veranstaltungen zur Verfügung. Jährlich finden dort zwischen 5 und 8 außerschulische Veranstaltungen statt. Das Nutzungsentgelt für die 413 qm große Schulaula beträgt seit 2007 unverändert 200,-- € pro Veranstaltungstag.

In Anlehnung an die Erhöhung der Nutzungsentgelte für Dorfhäuser sollten ebenfalls eine Anhebung des Nutzungsentgeltes der Schulaula um 25 %, auf 250,-- € pro Veranstaltungstag erfolgen.

Der Inflationsausgleich von 2007 – heute liegt bei rd. 19,5 %. Die Art der zulässigen Veranstaltungen (Karnevalssitzungen, Ausstellungen, Konzerte, etc) macht eine umfassende Betreuung durch den diensthabenden Hausmeister erforderlich. Der Reinigungsbedarf nach einer Veranstaltung liegt oftmals über dem normalen Aufwand. Die geplante Erhöhung des Nutzungsentgeltes ist damit vertretbar.